

Dimanche 30 juin 2024

13ème dimanche du Temps Ordinaire

PRIONS POUR LA FRANCE

En ce jour d'élection pour choisir les députés de notre pays, nous demandons au Seigneur la grâce du discernement pour chacun des électeurs, et la grâce plus grande encore pour les candidats de rechercher non le pouvoir et l'intérêt de leur ambition personnelle, mais celui du bien commun de la France.

En ces temps troublés qui nous sont donnés de vivre, d'aucuns se sont sentis investis d'une mission de donner des consignes de vote, stigmatisant telle ou telle posture dans les programmes présentés. Notre archevêque a, quant à lui, exprimé pourquoi il se garde bien de donner ce genre de consigne, sachant que :

- aucun parti représenté n'a un programme qui respecte la morale chrétienne (respect de la vie notamment, en particulier en ce qui concerne l'avortement) et la doctrine sociale de l'Eglise. En ce sens là, nous pouvons nous sentir, comme électeurs catholiques, orphelins.
- si la démocratie consiste à donner voix au chapitre de chacun dans la cité, il est infantilisant de donner des consignes de vote qui, du reste, sont bien souvent entachées de prismes idéologiques.

En tous cas, une chose est d'une manière certaine nécessaire et source de fruits de salut, la prière. C'est pourquoi nous pouvons nous associer à celle proposée par le Conseil permanent des Evêques de France :

Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France, aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés ou auront à gouverner notre pays.

Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous.

Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, patronnes de la France, veillez sur notre pays.

Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile.

Amen. Avec ma prière

Don Jean Yves Urvoy Roslin +p



AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 30 juin Fête du costume	7h30 8h30 9h 9h 11h 16h	Laudes à Notre Dame la Major Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime Messe à la Sainte Famille Messe à Ste Thérèse de Pont de Crau Messe solennelle à Saint-Trophime (<i>Roselyne Maurel (d)</i>) Vêpres de la Reine à la Major Pas d'adoration et pas de vêpres à Saint-Trophime
LUNDI 1er juillet	18h 18h30	Prière du chapelet à Saint Trophime Messe à Saint Trophime (<i>Francis Plence (d), Sébastien Cabezos(d)</i>)
MARDI 2 juillet	8h30 17h45 18h30 19h30	Messe à la Major précédée des Laudès à 8h Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime (<i>Odette Faure (d), Esterino Brollo (d)</i>), suivie des vêpres Réunion au Carmel pour les petits déjeuners partagés
MERCREDI 3 juillet St Thomas, apôtre	8h30 17h45 18h30	Messe à la Major, précédée des Laudès à 8h Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime (<i>Catherine Lamberti (d), Maurice Langello (d)</i>), suivie des vêpres
JEUDI 4 juillet	7h45 9h 17h45 18h30 20h45	Laudes à la Major. Pas de messe Messe à Saint Césaire Confessions à Saint Trophime Messe à la Major (<i>Henri Aullo (d), Louis Chavinier (d)</i>), suivie du repas des adorateurs Adoration eucharistique à la Major conclue par les complies à 21h30
VENDREDI 5 juillet	8h30 11h15 18h30	Messe à la Major précédée des Laudès à 8h Messe à l'Enclos St Césaire Messe à Saint-Trophime (<i>André Triart (d), Joelle Hibelot (d)</i>), suivie des vêpres
SAMEDI 6 juillet	8h30 10h30 18h30	Messe à la Major, précédée des Laudès à 8h Confessions à Saint-Trophime de 10h30 à 12h Messe anticipée à Saint-Pierre (<i>Louis Fabre (d)</i>)
Dimanche 7 juillet	7h30 8h30 9h 9h15 11h 16 h	Laudes à Notre Dame la Major Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime Messe à la Sainte Famille Messe à Albaron Messe solennelle à Saint-Trophime (<i>José Carnero (d), Adrienne Duplix (d)</i>) Adoration eucharistique à Saint-Trophime, suivie des vêpres à 17h

Prieuré N-D des Champs à Bouchaud : Dimanche : Messe à 10 h - tlj de la semaine messe à 11h
Enclos Saint Césaire : Dimanche : Messe à 11h - Mardi : Messe à 11h



EVENEMENTS A VENIR

Petits-déjeuners partagés

Nous avons besoin de votre aide pour les petits-déjeuners partagés ! C'est une très belle œuvre paroissiale au service des plus pauvres, mais elle ne peut pas continuer sans votre aide.

Rendez-vous mardi 2 juillet à 19.30 au Carmel pour échanger à ce sujet. Ouvert à tous !

Par ailleurs nous avons toujours grand besoin de dons de denrées pour ce petit déjeuner du dimanche matin :

Miel confiture café thé sucre brioches lait céréales... à apporter à Saint Trophime.

Chorale Anguélos

La chorale Anguélos présente son concert mercredi 10 juillet à 20h à l'église de la Major au début de leur tournée.

Choeur mixte de collégiens et lycéens - Chants sacrés et profanes

Entrée libre

Vacances d'été du Patronage

Le patronage propose 2 semaines de vacances au Carmel pour les enfants de 6 à 12 ans : du 8 au 12 juillet avec comme thème « Les traditions provençales » et du 26 au 30 août « sur les pas de François ».

Camp du 14 au 19 juillet à Châteauneuf de Galaure sur le thème de JOseph. les inscriptions ont déjà commencé.

patronagearles@gmail.com / 06 08 80 12 36

Messe et repas d'adieux à Don Jean-Yves

Chers paroissiens,

Vous n'êtes pas sans savoir qu'après 7 ans de bons et loyaux services, don Jean-Yves notre curé, part au service de l'église de Cuba.

Une messe d'action de grâces est prévue le dimanche 25 août à 11h à Saint Trophime, elle sera suivie d'un repas partagé au Carmel. Nous vous attendons nombreux pour le remercier ensemble !

Pour le remercier, la paroisse prévoit de lui offrir un cadeau. Si vous souhaitez participer, vous pouvez déposer une offrande au secrétariat du Carmel, ou la donner à un prêtre de la paroisse dans une enveloppe.

PUBLICATION DES BANS DE MARIAGE

Samedi 6 juillet, 15h15 à Saint-Trophime : Emilie Ferrari et Sébastien Durand

EVANGILE DU DIMANCHE 30 JUIN

« Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » (Mc 5, 21-43)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. Il était au bord de la mer. Arrive un des chefs de synagogue, nommé Jaïre. Voyant Jésus, il tombe à ses pieds et le supplie instamment : « Ma fille, encore si jeune, est à la dernière extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. » Jésus partit avec lui, et la foule qui le suivait était si nombreuse qu'elle l'écrasait. Or, une femme, qui avait des pertes de sang depuis douze ans... – elle avait beaucoup souffert du traitement de nombreux médecins, et elle avait dépensé tous ses biens sans avoir la moindre amélioration ; au contraire, son état avait plutôt empiré – ... cette femme donc, ayant appris ce qu'on disait de Jésus, vint par derrière dans la foule et toucha son vêtement. Elle se disait en effet : « Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serai sauvée. » À l'instant, l'hémorragie s'arrêta, et elle ressentit dans son corps qu'elle était guérie de son mal. Aussitôt Jésus se rendit compte qu'une force était sortie de lui. Il se retourna dans la foule, et il demandait : « Qui a touché mes vêtements ? » Ses disciples lui répondirent : « Tu vois bien la foule qui t'écrase, et tu demandes : "Qui m'a touché ?" » Mais lui regardait tout autour pour voir celle qui avait fait cela. Alors la femme, saisie de crainte et toute tremblante, sachant ce qui lui était arrivé, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. Jésus lui dit alors : « Ma fille, ta foi t'a sauvée. Va en paix et sois guérie de ton mal. » Comme il parlait encore, des gens arrivent de la maison de Jaïre, le chef de synagogue, pour dire à celui-ci : « Ta fille vient de mourir. À quoi bon déranger encore le Maître ? » Jésus, surprénant ces mots, dit au chef de synagogue : « Ne crains pas, crois seulement. » Il ne laissa personne l'accompagner, sauf Pierre, Jacques, et Jean, le frère de Jacques. Ils arrivent à la maison du chef de synagogue. Jésus voit l'agitation, et des gens qui pleurent et poussent de grands cris. Il entre et leur dit : « Pourquoi cette agitation et ces pleurs ? L'enfant n'est pas morte : elle dort. » Mais on se moquait de lui. Alors il met tout le monde dehors, prend avec lui le père et la mère de l'enfant, et ceux qui étaient avec lui ; puis il pénètre là où reposait l'enfant. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher – elle avait en effet douze ans. Ils furent frappés d'une grande stupeur. Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à personne ; puis il leur dit de la faire manger. – Acclamons la Parole de Dieu.

CHANTS



Entrée : je t'exalte au roi mon Dieu p. 38

Psaume : je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé

Pu: Notre père, notre père nous te supplions humblement.

Pater noster p. 16

Communion : goûtez et voyez p. 77

Envoi : Allez par toute la terre p. 27

Adoration eucharistique

Pendant tout l'été:

Mercredi : de 9h30 à 18h à Saint-Trophime

